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24年度第2回執行会議（21st）議事録

日 時：平成24年8月28日(火) 16:30～17:30

場 所：テクノプラザかつしか 3階 団体連絡室

執行会議構成者：

①黒﨑正典 (会長/総括/代表者会議議長)

②吉村勝博 (副会長/ｲﾍﾞﾝﾄ委員長/情報交換分科会代表

③菅谷俊紀 (副会長/会員プレゼンテーション委員長)

④中村博司 (副会長/研修)

⑤石原祐治 (副会長/総務広報/協力事業推進室副室長)

⑥金澤建治 (会計チーフ)

⑦宮本武夫 (総務広報委員長)

⑧池谷伸夫 (研修委員長)

⑨高田照和 (産学連携委員長)

以上 三役(会長・副会長・会計)と各運営委員長で構成され

る 9名（敬称略／順不同）

当日出席依頼者：

⑩佐川安寿氏

出席者：黒﨑正典、吉村勝博、中村博司、石原祐治、金澤

建治、宮本武夫、池谷伸夫、佐川安寿 以上8名（敬称略／

順不同）

対外事務局：葛飾区商工振興課 中村友美

欠席者：菅谷俊紀、高田照和

議 長：会長 黒﨑正典

司 会・議事録署名人：池谷伸夫

書 記：東商葛飾支部 鈴木康修

交流会目的

全員で交流会目的を池谷委員長の音頭で唱和した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経営

情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換をはか

る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 会長(議長)挨拶

みなさんこんにちは。今日は６時より本年度２回目の会員プ

レゼンがありますので、皆さん引き続き宜しくお願いします。

今日は、ゲストとして東京理科大学の科学技術交流のセンタ

ー長である藤本さんと、藤本さんの紹介で、茶道の裏千家を

やっている先生が、木更津からいらっしゃって10分ほどお話

をいただくこととなっております。それから、葛飾のブランドで

すが、前回もお話しましたが異業種交流会としてミニダムを

申請しております。９月にブランド審査委員会が開催される

予定で、現在山本さん、浅野さん、西谷さん等、当初ミニダ

ム開発に携わっていた方々にヒアリングが行われ、当時のこ

とをいろいろと聞いていただいているとのことです。まだ正式

には決定してませんが、途中経過をご報告いたします。また、

葛飾区区制80周年ということで、10月1日に記念事業が行わ

れその中で異業種交流会を表彰いただけるということです。

正式な具体的な内容については、連絡があり次第ご連絡い

たします。皆さんのご協力もあって、行政にも異業種交流会

が認められております。それでは議事進行を宜しくお願いい

たします。（黒﨑会長）

2. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）

3. 対外事務局より連絡事項

・秋の旅行についての進捗状況報告と、セミナー案内（東商

鈴木）

4. 運営委員会から事業進捗報告及び連絡について

(1) 総務・広報委員会（宮本委員長）

配布資料に基づき宮本委員長より説明が行われた。

◆ 交差点については、本日飯吉会計監査から話のある予

定の「異業種交流会の歴史」を取材し、それを載せる予

定。10月1日に発刊予定で進めます。（宮本委員長）

◆ 交流会の「gr.jp」のドメインについては、８月末まで現在

のＨＰがある関係で、９月中旬に取得できる予定です。

（宮本委員長）

→そのため、メーリングリストについては現状のものをし

ばらく使用し、９月中旬に取得できた段階で新しい仕組

みにしたいと思います。（石原副会長）

(2) 研修委員会（池谷委員長）

配布資料に基づき、池谷委員長より説明が行われた。

◆ 日帰りバス旅行の決算報告については、こちらでよろし

いでしょうか？ご承認をお願いします。（池谷委員長）

→全会一致で承認された。

◆ 秋の旅行ですが、次回の代表者会議までに一度会員

の皆さんへ概要を先行案内したうえで、次回の会議に

て補助分等をお話させていただきたいと思います。（池

谷委員長）

(3) イベント委員会（吉村委員長）

吉村委員長より説明が行われた。

◆ 9月18日に産業交流展の出展者説明会が行われ、そこ

でブース位置が分かるため、その後、有料での出展希

望者等を含め、コマ割りについて打ち合わせを進めて

いく予定です。（吉村委員長）

(4) 協力事業推進室（石原副室長）

石原副室長より説明が行われた。

◆ 9月25日の代表者会議において、ポスターやチラシに

ついて代表者会議メンバーへ配布予定です。（石原副

室長）

5. 分科会活動報告

【情報交換分科会】(吉村副会長)

◆ 9月1日の川崎市防災訓練について、人手が足りないと

いう話が高野山会員より話がありました。（吉村副会長）

→依頼があり、メールで全会員へ案内を行う予定です。

（宮本委員長）

→本日のプレゼン委員会で高野山さんから話をするよう

お願いをしております。（黒﨑会長）

◆ ＪＣＮコアラの黒澤会員より、「防災カメラの設置場所に

いいところがあれば教えて欲しい」との要望がありました。

災害時の定点カメラの設置となりますが、できるだけ人

の動きがある所がいいとのことです。いい場所を提供し

てくれる方がいれば紹介をして欲しい、とのことです。

（吉村副会長）

→今日の会員プレゼンで誰かお話できますか？（黒﨑

会長）

→私が出席できないので、会長から話をしていただけた

らありがたいです。（吉村副会長）

→分かりました。（黒﨑会長）

【寅さん分科会】(中村副会長)

◆ 9月26日、祥子さんの15周年のコンサートの前に、17時

より分科会を開催する予定です。（中村副会長）

→申し込みは会員メールに流しましたか？（吉村副会

長）

→流す予定だったのですが・・・（中村副会長）

→流したほうが、寅さん分科会の実績となるのではない
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でしょうか？寅さん分科会主催として全員にご案内した

方がいいと思います。（吉村副会長）

→分かりました。（中村副会長）

6. 会計報告

金澤会計チーフより報告が行われた。

◆ 現在、3社が未納となっております。今後、督促を行いま

す。（金澤会計チーフ）

7. その他

◆ 前回の代表者会議において、産学連携に関するデータ

ベースの話がありましたが、皆さんのお手元に届いてお

りますか？是非提出を宜しくお願いいたします。（黒﨑会

長）

→うちは届いていないようです。異業種交流会のメンバ

ーには届くようにしてもらえないでしょうか？（金澤会計

チーフ）

→区の担当に確認を行っておきます。現在の仕切りとし

て、葛飾区内で商売を行っている方に対してのみ案内

を行っている可能性も考えられるため、整理して確認い

たします。（東商・鈴木）

8. 講評（長氏）

先ほど、東商の旅行会に協賛してもらって、異業種交流会と

合同で開催するということは非常にいいことだと思いますし、

助成金を出すということは異業種交流会の存在感がでてくる

と思います。できるだけ予算組みが取れれば実行してもらい

たいと思います。また今回、異業種交流会の情報交換分科

会で天災200年に学ぶというパネル展示をされるということで

金町消防署・本田消防署、行政や郷土と天文の博物館から

も資料を頂戴し、資料を展示することになっています。タイミ

ング的にも大震災の後なので非常に興味深いものになるか

と思います。アンケートについては北星さんが鉛筆を2,000本

ほど提供をしていただけるとのことです。区民を巻き込んだ、

異業種交流会だけのＰＲだけではないイベントが企画できれ

ば、区民との接点も多くなるのではと思います。区民を巻き

込んだものがあってもいいのではないかと思います。防災グ

ッズについても異業種交流会にもあるようで、異業種交流会

の腹の強さを見せられればいいなと思います。（佐川氏）

9. 今後の事業予定について

9月25日（火） 第4回代表者会議 テクノプラザかつしか

2階 第２会議室 18：30～20：30 担当：吉村副会長

24年度日帰り会員研修（2nd）

日 時：平成24年8月25日(土)

場 所：横浜大桟橋⇒カップヌードルミュージアム⇒横浜中

華街 順海閣・本館（昼食）⇒キリン横浜ビバレッジ

出席者：（敬称略／順不同）金澤建治他子供1名、吉村勝博

他大人1名、石原祐治他大人2名子供2名、池谷伸夫他子供

1名、中村博司、宮本武夫、黒﨑正典 以上会員7名他、大

人3名、子供4名 合計14名

24年度第2回会員プレゼンテーション（21st）

日 時：平成24年8月28日(火) 18:00～20:45

場 所：テクノプラザかつしか2階 第1会議室

出席者：（敬称略／順不同）長保行、二ノ宮康弘、原山静男、

宮澤邦幸、三浦誠吉、重永裕祥、石原祐治、宮本武夫、飯

吉修一呂、池谷伸夫、金澤建治、中村憲昭、浅野文明、黒

﨑正典、佐川安寿(代理)、小堀泰克、山本博子、菅谷俊紀、

高野山文夫、倉島進、松村正裕、中村博司、村上伶他1名、

金子高一郎 以上25名

オブザーバ：福原明商店：福原氏他1名、東京理科大コー

ディネーター：津幡氏、茶道裏千家準教授；川上氏、東京理

科大科学技術交流センター長：藤本氏 以上5名

プレゼンター：飯吉修一呂氏「今日に至るまでの活動・歴史

について」、東京理科大コーディネーター：津幡氏「ものづく

りの製造基盤強化と人材育成」、茶道裏千家準教授；川上氏

「茶の湯 魂の器」 以上3氏

第 91 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 24 年 8 月 7 日(火) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか 2F 第二会議室

出席者：☆河村光治、☆金澤建治、☆小堀泰克、☆佐川安

寿、☆高野山文夫、☆長保行、☆二ノ宮康弘、☆宮澤邦幸、

☆吉村勝博、☆池谷伸夫、☆中村憲昭、☆石川薫、☆黒澤

修史、☆倉島進 以上 14 名

欠席者：★浅野文明、★芦澤唯志、×石井孝昌、×梅田信

利、×小田朋和、×高田照和、★入山央、★千葉英樹、△石

原裕治、★原山静男、★井上貴博 以上 11 名

（敬称略 出欠連絡：☆出席連絡 ★欠席連絡 △出席確認 ▲欠

席確認 ×未連絡）

司 会：吉村勝博  書 記：吉村勝博

1. 代表者会議からの各種報告と連絡

７月 31 日の代表者会議での主連絡事項を報告した。

2. 代表者会議への要望

やることが多すぎるので行事を減らすとか何らかの方法を考

えて欲しい。

3. 確認事項

(1) 8 月 25 日日帰り研修旅行の欠席理由のアンケート

行き先が良くない 1 名：忙しい 1 名：他の会合と重複 3

名：体力的に無理 1名：土曜日も仕事 3名：割安感が無い

1 名：興味が無い 2 名

(2) 8 月 28 日会員プレゼンの出欠確認

出席：二ノ宮、中村、宮澤、倉島、高野山、金澤、吉村、長、

池谷、小堀

欠席：黒澤、石川、河村  不明：佐川

4. 産フェア出展内容の検討（佐川、宮澤）

(1) 現在区の防災課、本田消防署、郷土と天文の博物館に

協力要請をしており、いろいろな資料が揃いそうです。

パネルを何枚か作成するようになると思うので予算は大

丈夫でしょうか？←至急枚数を算出してください（吉村）

(2) アンケートを実施しノベルティーで鉛筆を配布したい←

人員の問題もあるので次回以降再検討。

(3) テーマを葛飾天災 200 年→300 年まで広げると 1707 年

の大震災も入るのでそこまで広げたい。

5. 会員プレゼンテーション活性化に関して

※ 時間の関係上割愛

6. 相互情報交換会

長会員より：新製品として「マサミフードプリンター」と言うクッ

キー等に簡単にプリントできる機械の販売を開始した。自社

では食品衛生法の関係で製造は出来ないが、受注して委託

での製造は可能です。現在この機械を無料で貸し出し製造

した数量にあわせてロイヤリティーで返してもらうという、自社

としては初めてのビジネスモデルを開始した。まだ日が浅い

ので実績は今後に期待してます。

7. フリートーキング（時間の関係で３社のみ）
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黒澤氏→・葛飾と松戸の花火を中継したが葛飾のほうが瀬

御代でと盛り上がりもよく、来場者も 5 万人以上の人出となっ

た。

・現在ケーブルで定点カメラの設置場所を探しています。良

い候補地があったら紹介してください。

石川氏→・スカイツリーのしおりが 15 ヶ月で 600 万の売上と

なった。卸価格（420 円）を考えると、そこそこの実績となって

いる。

・8 月 25 日に会社の前の道路を封鎖して「ヒキフネ祭り」を開

催する。良かったらお越しください（17：00～20：00）。

高野山→9 月 1 日に川崎市の防災訓練にタフレンジャーを

出展しますので人出が足らないのでお手伝いいただければ

助かります。

8. その他

金澤氏→来春開校する理科大にたいして、ビジネスに繋が

るよう今後交流会でも話しかけて欲しい。

◎ 次回開催予定

平成 24 年 9 月 4 日（火） ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ 2F 第二会議室

第 95 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 24 年 8 月 8 日(水) 18：30～21：00

場 所：ティキティキ 新宿店（新宿区新宿 3-4-8 京王フレ

ンテ新宿 3 丁目 4F）

出席者：☆飯吉修一呂、☆池谷伸夫、☆宮本武夫、☆元井

良郎 ☆高嶋廣幸 様 以上 4 名

オブザーバ：☆高嶋廣幸（高嶋高速度直線機製作所） 以上

1 名

欠席者：★工藤郁雄、★力丸保二 ★金澤建治 以上3名

（敬称略 出欠連絡：☆出席連絡 ★欠席連絡 △出席確認 ▲欠

席確認 ×未連絡）

司 会：元井代表  書 記：元井

1. 連絡事項・決定事項

本日の書記は元井代表。7 月月例報告担当は飯吉会員、8

月は宮本会員。

2. 暑気払い

新宿東口地下改札で 18 時に待合せ。

一部、勘違いなどがあったが、全員揃ったところで、「ティキ

ティキ 新宿店」に向かう。

残念ながら、ゲストの林氏は仕事の為、欠席となつた。

今年 2012 年も昨年同様にハワイアンダイニング「ティキティ

キ」新宿店でＩＴ分科会恒例の暑気払い（コース料金飲み放

題 3､900 円 会費 1､500 円 ゲスト会費：4000 円）を行いまし

た。

今回も、残念ではあるが全員参加とはなりませんでした。

エレベータを出ると、いきなりハワイに包まれた空間が広が

り、美女がお出迎え。案内された席は、昨年の隣。

ここも中々、3丁目の交差点が見える席で見晴らしは良い。

だが、日が長く一向に暗くならない。

偶然にも、昨年にお世話して頂いた女性が担当になった。

辺りが暗くなってきた頃だろうか、太鼓が鳴り出し「ハワイアン

ダンス」始まった。

ダンサーがテーブルを回りながら踊りを披露してくれる。

また、8月誕生日の人たちが、順々に紹介され、最後にお客

さん全員で手拍子。

そして「ハッピーバースデートゥーユー」の歌で誕生月を

祝ってあげる。

飯吉会員から、心付けを預かり、テーブルティッシュで包

んで置いていたが、ウエイターが間違って片付けてしま

うと言うハプニングもありました。

そして、我々の目の前で、テーブルマジックが披露され、突

然コインがチャリンの音と共に握っている宮本会員の手に現

れた。感触はまったくなかった様だ。

そんなこんなで、様々なハワイアンカクテルや、ビール・ハイ

ボールなど等を美味しく頂き、腹いっぱいで、かつ十分に語

らい、暑気払いに相応しい贅沢で楽しい時間を過ごせま

した。

◎ 次回開催予定

2012 年 9 月 12 日（水） PC ステーション

第 101 回エコ・ライフ研究分科会定例会議事録

日 時：平成 24 年 6 月 21 日(火) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか 3 階 団体連絡室

出席者：☆高野山文夫､☆三浦誠吉､☆吉村勝博☆中村憲昭

以上 4 名

欠席者：★浅野文明､×石井孝昌､★石原祐治､★黒崎正典､

★小堀秦克､×佐川安寿､×鈴木益雄､×鈴木光江､☆重永

裕祥 以上9名

（敬称略 出欠連絡：☆出席連絡 ★欠席連絡 △出席確認 ▲欠

席確認 ×未連絡）

司 会：中村憲昭  書 記：中村憲昭

1. 代表者会議からの連絡・報告事項(紙面の都合省略)

2. 確認事項

申し込み忘れの確認。

3. 協議事項

(1) 分科会名称変更について

⇒分科会みんなで考えよう、創造分科会、エジソン分科会、

R&P（？）、R&I(ﾘｻｰﾁ･ｱﾝﾄﾞ･ｲﾉﾍﾞｰｼｮﾝ)、R&C(ﾘｻｰﾁ･ｱﾝﾄﾞ･

ｸﾘｴｰｼｮﾝ)、R&D(ﾘｻｰﾁ･ｱﾝﾄﾞ･ﾃﾞﾍﾞﾛｯﾌﾟﾒﾝﾄ)

(2) 『この指とまれ？！』の開催について

⇒ヒアリングループ利用の検討会を計画。期日を決めて全

会員にメールで参加募集する。

(3) 情報交換分科会との合同開催定例化について【決定】

⇒半年～1 年に 1 回程度とし、ネタがないと意味がないので

定例化はしない。

4. その他

◎ 次回開催予定

平成 24 年 9 月 11 日(火) 18:30～20:30 ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか

3 階 団体連絡室

8 月定例会休会の分科会

◇ K&T 分科会

◇ 寅さん分科会

8月定例会中止の分科会

◇ OSC開発分科会

◇ 分科会かつしかコレクション



かつしか異業種交流会月例報告                         平成 24 年 8 月号

－  －4

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：(IT 分科会) 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水)､ｴｺ・ﾗｲﾌ研究(第 2 火)､OSC 開発(第 2 月)、情報交換

(第 1 火)､K&T(第 1 水)、寅さん（第 3 水）、かつしかｺﾚｸｼｮﾝ(第 3

月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail： staff02@igyoushu21.gr.jp

◇Ｖ事務局)

E-mail： v-info@igyoushu21.gr.jp

交流会ＨＰからも可能です。http://www.igyoushu21.gr.jp/


